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Oggetto: Approvazione del verbale n. 6 della seduta del 30 ottobre 2014. 
 
 
 

Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 
dell’Istituto il martedì 23 dicembre 2014 alle ore 16.00. 
 

Il Presidente, Prof. Guido Ziccone, presiede la seduta. 
 

Sono presenti i Consiglieri: Prof. Carmelo Giudice, Prof.ssa Graziella Seminara, 
Prof. Antonio Torrisi, Prof. Salvatore Torrisi.  
 

E’ assente il Consigliere Sig.na Roberta Vetrice. 
 
 Il Direttore amministrativo, Dott. Francesco Bruno, partecipa alla seduta con 
voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 
 
La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  
 
all’Albo dell’Istituto in data 6 febbraio 2015 
 
 

         Il Direttore Amministrativo 

                  f.to Dott. Francesco Bruno 
 



 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 
N. 21 DEL 23 DICEMBRE 2014 

 

 
Oggetto: Approvazione del verbale n. 6 della seduta del 30 ottobre 2014. 
 
 
 
 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 
 

Visto l’art. 33, comma 6, della Costituzione italiana; 
 
Vista la Legge 21 dicembre 1999, n. 508; 
 
Visto il D.P.R. 28 febbraio 2003, n. 132; 
 
Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 
A.F.A.M. n. 114 del 4 giugno 2004; 
 
Letto il verbale n. 6 della seduta del 30 ottobre 2014; 
 
 

DELIBERA 

 
 

1.  Approvare il verbale n. 6 della seduta del 30 ottobre 2014; 
 
2. Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 
integrante. 
 
 
    Il Direttore Amministrativo                                 Il Presidente  

    f.to Dott. Francesco Bruno                                          f.to Prof. Guido Ziccone 

 

 

 

 



VERBALE N. 6 

del 30 ottobre 2014 
 
 L’anno duemilaquattordici, il giorno 30 del mese di ottobre, alle ore 9.00, a seguito di 
convocazione diramata dal Presidente, Prof. Guido Ziccone, prot. 5953 per telegramma del 28 
ottobre 2014, presso l’Istituto Superiore di Studi Musicali “Vincenzo Bellini“, nella Sala Sangiorgi, 
si è riunito il Consiglio di Amministrazione per discutere e deliberare sugli argomenti iscritti 
all’o.d.g. della seduta. 
 

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni; 

3. Servizio di accoglienza e centralino; 

4. Approvazione di una convenzione con istituzioni della Sicilia sud-orientale; 

5. Ristrutturazione, messa a norma e trasformazione della Sala Pacini dell’Istituto in un 
auditorium polifunzionale; 

6. Acquisto di un pianoforte Steinway &Sons modello B per aula esami e masterclass; 

7. Acquisto di cinque Lavagne Interattive Multimediali; 

8. Acquisto di mobili per messa a norma dello spazio espositivo e conservativo della Biblioteca; 

9. Pubblicazione di un volume de I Quaderni dell’Istituto dedicato ad Aldo Clementi; 

10. Riconoscimento gruppi musicali dell’Istituto; 

11. Varie ed eventuali. 

  Alle ore 9,00 il Presidente accerta che sono presenti i Consiglieri Prof. Carmelo 
Giudice, Prof.ssa Graziella Seminara, Prof. Salvatore Torrisi, Sig.na Ventrice Roberta. 

E’ assente il Prof. Antonio Torrisi, in quanto in missione a Roma per conto 
dell’Istituto. 

È presente, il Direttore Amministrativo, Dott. Bruno Francesco, che partecipa alla 
seduta con voto consultivo e assume le funzioni di segretario verbalizzante. 

Il Presidente, accertata la presenza del numero legale dei Consiglieri, dichiara aperta 
la seduta.  
  Si pone in trattazione “Approvazione del verbale della seduta precedente”. 

Dopo la lettura del verbale, il C.d.A. approva all’unanimità e adotta la deliberazione 
n. 18 di cui a separato verbale.  

Prima di passare alla trattazione degli argomenti all’o.d.g., il Presidente informa il 
C.d.A. che non si è tenuta l’Assemblea consortile prevista per il giorno 28 ottobre, in quanto 
l’Assessore ha fatto sapere, nella stessa mattina del 28, che non poteva essere presente e che 
avrebbe comunicato la nuova data nella consapevolezza dell’urgenza. 

Tutti i Consiglieri esprimono forte preoccupazione per il ritardo che conseguirà, 
stante l’esigenza di definire quanto prima il mutato rapporto partecipativo al Consorzio tra Comune 
di Catania e Provincia regionale di Catania. 

Il Presidente informa, ancora, il C.d.A. della proposta del Consiglio Accademico di 
Trasformazione a contratto a tempo indeterminato di 7 docenti aventi i requisiti, in analogia a 
quanto lo Stato fa nei Conservatori. 



Il Consigliere Salvatore Torrisi fa rilevare che le procedure utilizzate per il passaggio 
a tempo indeterminato di docenti precari sono state in passato applicate in Istituto in analogia a 
quanto previsto per i Conservatori statali. 

Il C.d.A. riconosce il principio che le leggi tendenti a risolvere il problema del 
precariato nei Conservatori statali si applica anche negli Istituti non statali, in virtù dell’art. 367 del 
D.Lgs. 297/1994. 

Si passa alla trattazione del punto “Approvazione di una convenzione con 

istituzioni della Sicilia sud-orientale”  
Relaziona il Direttore, Prof. Giudice, che sottopone al C.d.A. il testo di una 

convenzione per la creazione di un polo mediterraneo delle arti elaborata dall’Università di Catania, 
anch’essa parte della convenzione. 

Il C.d.A. con voto unanime approva e adotta la deliberazione n. 19 di cui a separato 
verbale, riservandosi di richiedere le modifiche che fossero necessarie dal punto di vista del 
fabbisogno finanziario. 

Si passa alla trattazione del punto “Acquisto di un pianoforte Steinway & Sons 

modello B aula esami e masterclass”. 
Relaziona il Direttore, Prof. Giudice, che sollecita l’acquisto entro dicembre. 
Il Presidente propone il rinvio per le ragioni per le quali, in questo momento, è 

essenziale tenere sotto controllo la spesa da sostenere, anche per evitare che possano crearsi 
condizioni di cassa che richiederebbero la necessità di procedere ad anticipazioni di tesoreria. 

Il C.d.A. rinvia la trattazione dell’argomento. 
Si passa alla trattazione del punto “Acquisto di cinque lavagne interattive 

multimediali”, sul quale relaziona il Direttore, Prof. Giudice. 
Il C.d.A. approva, con voto unanime, e adotta la deliberazione n. 20 di cui a separato 

verbale. 
Si passa alla trattazione del punto “Acquisto di mobili per messa a norma dello 

spazio espositivo e conservativo della biblioteca”, sul quale relaziona il Direttore, Prof. Giudice. 
Il Presidente ne richiede il rinvio per gli stessi motivi espressi sul precedente punto 

relativo all’acquisto di un pianoforte. 
Il C.d.A. rinvia la trattazione dell’argomento. 
Si passa alla trattazione del punto ”Pubblicazione di un volume de I quaderni 

dell’Istituto dedicato ad Aldo Clementi”, sul quale il Direttore, Prof. Giudice, chiede il rinvio. 
Il C.d.A. rinvia la trattazione dell’argomento. 
Si passa alla trattazione del punto “Riconoscimento gruppi musicali dell’Istituto”, 

sul quale relaziona il Direttore, Prof. Giudice. 
Il Presidente, poiché ricorda che sull’argomento voleva interloquire il Consigliere 

Antonio Torrisi, oggi assente, propone che l’argomento sia trattato al prossimo C.d.A.  
Il C.d.A. rinvia, a maggioranza di voti, la trattazione dell’argomento, sul quale il 

Direttore, Prof. Giudice, sottolinea che è all’o.d.g. dal mese di febbraio 2014 e chiede che venga 
deliberato nella prossima seduta. 

Alle ore 13,15, avendo esaurito gli argomenti all’o.d.g., il Presidente dichiara chiusa 
la seduta. 

Del che il presente verbale. 
 
Il Segretario verbalizzante       Il Presidente 

  (Dott. Francesco Bruno)           (Prof. Guido Ziccone) 

 


